

18/07/20

ARCINFO
www.arcinfo.ch

COURSE À PIED

Retour réussi pour Julia Fatton

Christian et Julia Fatton, de Noiraigue, ont repris la compétition le week-end dernier en Alsace. Lors de l'Ultra boucle des Ballons (204 km, +4800 m), l'épouse du Vallonnier a terminé au deuxième rang d'une épreuve dominée par les femmes. Avec son temps (23h42'), elle a amélioré le record précédent de l'épreuve (25h45'), tout comme la Française Corinne Gruffaz, victorieuse en 21h44'. De son côté, Christian Fatton a fini au dixième rang en 28h14'. Le coureur du Val-de-Travers se remet doucement de problèmes respiratoires (négatif au Covid-19) qui l'ont contraint à observer une pause de six semaines. **RÉD**